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大家好。我是岡山市長大森。 

新年初始，我有幸參加了岡山以及東京所舉辦的許多新年活動。在此，想和大家談談在參加眾多活動後

自己的諸多感想。 

首先，我所感受到的是經濟發展動向良好。 

在岡山經濟同友會的新春互禮會（聚會）中，所有的領導幹部都一致強調岡山經濟的發展前景一片光明。

（據日本銀行岡山支店長所述，岡山的最新業況判斷指數已達到22年前的高水準。） 

另外，在東京的時事通信社新年互禮會（聚會）上，安倍總理也特別強調了“安倍經濟學＂效果。 

如果努力維持現狀，在消費稅率提升後所必然發生的景氣受挫現象，其影響的有限程度也值得期待。 

其次，經濟界等的新春聚會活動中有一個共通的現象，那就是女性參加者太少。 

某人所提出的“推廣「女性經濟學※」＂正是一針見血指出該現象。 

現在開始所要面臨的人口減少和少子高齡化社會的深刻問題，而女性的社會參與無疑將會成為推進經濟

發展的一把鑰匙。 

岡山市在改善育兒環境以及導入靈活多樣工作形式等方面著手，在致力於能讓女性最大限度的發揮自己

能力的地區社會建設之同時，積極錄用女性在市政府內工作等，我們將為此竭盡所能。 

最後，這裡想介紹一下，我還在下述各種場景中再三強調了： 

  “以關於ESD的聯合國教科文組織世界會議預定秋天召開和永旺夢樂城岡山的建成開業為契機，今年的

岡山市將會頗為繁榮興旺吧。但這次的繁榮一定不能單單熱鬧一下就不了了之。 

就關於ESD的聯合國教科文組織世界會議的舉辦，我們應該聯合所有地區，為建成可持續社會而努力推

進新型ESD典範（岡山模式），即使會議結束以後也要持續不斷，努力向全國以及全世界宣傳來自岡山的

信息。 

  就永旺夢樂城來說，據說年間到訪人數就有兩千萬人，讓這些來訪者環遊岡山市區中心地段將成為很重

要的售點。為了此目的如何將岡山魅力充分展示給外界，我堅信社會各界人士的智慧與熱情是不可或缺

的，由衷期待著眾位市民能重新推動改革風潮。”

  總而言之，我希望這一年能夠與大家一起思考、一起行動，努力推進魅力十足、充滿健康活力與歡笑的

岡山市市政建設，也衷心希望這一年又是岡山市大步前進的好運年。 

※ 女性經濟學 

是WOMEN（女性）與ECONOMICS（經濟）合併後創出的新詞，其見解則為女性參與社會越多經濟增

長率越高。該內容是去年9月聯合國總會的一般討論演說中安倍總理所提倡的。 


